

GWO zu Gast in Rothenbergen

Nein, eine Überraschung gibt es nicht zu vermelden, dennoch nimmt Grün-Weiss Offenbach einiges mit aus Rothenbergen! Konnte unser Startblock um Matthias Schmidt und Many Ripberger die ersten 100 Wurf noch sehr positiv gestalten (+27 Holz), griff ab der zweiten 100er-Distanz der Heimvorteil der Rothenbergener. Many bot tolle 901 Holz und Matthias brachte nach exorbitanten Start leider nur noch 815 Holz auf den Kunststoff.

Ein weiteres Highlight setzte Tom Bochmann mit dem tagesbesten Ergebnis auf Grün-Weisser Seite: tolle 903 Holz. Artur Brehm konnte mit 381 Holz leider nicht überzeugen und machte nach 100 Wurf Platz für Faro Giudice, der solide 398 Holz in seinem zweiten Punktspieleinsatz für GWO besteuerte.

Wer nun Grün-Weiss Offenbach nahe der Depression sieht, sieht sich getäuscht! Nicht nur die Stimmung im Offenbacher Lager war ausgesprochen gut, nein auch der Einsatz und Wille der Spieler war vorbildlich. Besonders erwähnenswert sind hier Klaus und Franz Klein, die beide trotz widriger Umstände für ihr Team da waren und dieses Spiel mit tollen Leistungen beendeten (846 + 882 Holz).

Endergebnis: **5267:5126**

Die ersten Punkte für Grün-Weiss Offenbach sind fällig und wenn sie dann da sind, werden wir nicht feiern – wir werden eskalieren ;-)

Schönen Wahlsonntag

wünscht Euch

Tommy